



Rosina Gil vuelve a ser primera bailarina del Ballet Nacional del Sodre

La bailarina habló de su vuelta al país luego de una extensa carrera en el exterior que la llevó a trabajar en el Cirque du Soleil.

"Me siento muy agradecida y feliz por la vuelta, estoy aprovechando al máximo y dándolo todo" contó Rosina sobre su vuelta al Sodre.

"Además, se refirió a su previo ascenso de la mano de Julio Bocca "fui ascendida en su momento cuando él estuvo acá y esto lo tomo como una segunda oportunidad".



<https://970universal.com/2021/02/05/rosina-gil-vuelve-a-ser-primera-bailarina-del-ballet-nacional-del-sodre/>